

## Ingin Bungo Jadi Pusat Otomotif, Jimmy Syamsudin Ajak Pecinta Otomotif Pilih Dedy-Dayat

Mustika Rahmawati - [BUNGO.PUBLIKINDONESIA.COM](http://BUNGO.PUBLIKINDONESIA.COM)

Nov 19, 2024 - 21:28



Muara Bungo - Perkembangan dunia otomotif di Kabupaten Bungo semakin berkembang pesat. Hal itu terlihat dari kerap digelarnya event-event otomotif kelas lokal hingga nasional di Kabupaten Bungo.

Sarana dan prasarana untuk pergelaran event otomotif di Kabupaten Bungo

sudah memadai, hanya tinggal dukungan pemerintah setempat agar mampu mendongkrak ekonomi dan menjadi wadah menyalurkan bakat anak-anak muda kearah yang positif.

Jimmy Syamsudin, salah satu tokoh muda Bungo yang aktif di dunia otomotif mengatakan bahwa dirinya tidak ingin perjuangannya mengembangkan otomotif di Bungo dengan telah membangun sirkuit Rally dan Off Road malah sia-sia.

“Event otomotif seperti Drag Race, Drag Bike, Road Race bahkan event Kejurnas bergengsi pun sudah beberapa kali dilakukan seperti event rally, speed off road hingga Gathering dan Anniversary Komunitas Otomotif lainnya sudah kita gelar di Bungo ini,” ujar Jimmy.

“Untuk sarana sudah hampir lengkap tinggal dukungan pemerintah daerah yang belum ada sampai sekarang, ini yang harus kita pikirkan bagaimana memberikan ruang ke mereka para pelaku otomotif,” tambahnya.

Dalam momentum Pilkada Bungo 2024 ini, Jimmy mengajak masyarakat komunitas dan pecinta otomotif di Kabupaten Bungo untuk bijak memilih calon pemimpin Bungo ke depan.

Menurutnya, Paslon yang memiliki misi perubahan untuk Kabupaten Bungo menjadi lebih maju hanya ada di pasangan Dedy-Dayat. Paslon 01 juga berkomitmen untuk menjadikan Bungo sebagai central otomotif di Jambi wilayah barat.

“Untuk itu, saya mengajak komunitas otomotif di Bungo untuk mendukung Paslon 01, ini bukan sekedar ajakan biasa. Mari kita bersama-sama memenangkan Dedy-Dayat agar Bungo menjadi central otomotif di Jambi wilayah barat hingga Sumatera. Bungo sekarang hanya kota perlintasan, mari kita jadikan Muara Bungo menjadi kota tujuan nantinya,” ungkapnya.

Jika hal itu terwujud kata Jimmy, perekonomian di Kabupaten Bungo akan meningkat. Pendapatan dari berbagai pelaku usaha, seperti hotel, rumah makan, bengkel, dan UMKM lainnya juga meningkat.